



校長室より



令和7年10月21日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.26

高等部1ブロック3年生の修学旅行

10月21日（火）、急に気温が下がり、秋らしい気候になりましたが、高等部1ブロック（和歌山病院入院生）3年生が最も楽しみにしていた修学旅行に行きました。

めったに外出することができない生徒も、学校看護師だけでなく、和歌山病院の主治医に同伴していただき、オークワロマンシティ御坊店まで出かけることができました。学校から、一人一台のタクシーに乘ります。いつもストレッチャーに乗っている生徒は、タクシー備え付けのストレッチャーに移乗して乗り込みました。車での移動も久しぶりの感覚。どこに行くのかワクワクドキドキだったと思います。ロマンシティに到着すると、エレベーターでまず3階に上がり、プリクラやゲームを楽しみました。どれも初めての体験だね。音も光も普段の生活にはない新しい刺激です。3階で楽しんだ後は、2階や1階のお店で、買い物を楽しみました。教師と一緒に選択したり、支払いをしたりして、目的の物を買うことができました。あっという間に集合時間がきてしまい、最後にロマンシティの建物をバックに集合写真を撮りました。仲間と一緒に全員で来れてよかったね。学校生活の楽しい思い出が一つできました。

次は、卒業生にとって最後の文化祭、思いっきりエンジョイしたいね。

